

BMV

AlphaCredit coloca certificados

AlphaCredit emitió en el mercado de deuda certificados bursátiles fiduciarios por 400 millones de pesos en la Bolsa Mexicana de Valores (BMV), mismo que servirá para fortalecer sus operaciones de otorgamiento de créditos de nómina, factoraje y financiamiento a contratistas del sector energético.

Standard & Poor's y HR Ratings asignaron a las emisiones calificaciones de mxAAA(sf) y HRAAA(E), respectivamente.

La emisión a 3.75 años, es la primera de un paquete de dos mil millones de pesos que la compañía tiene aprobado de la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV), así como de la BMV.

— De la Redacción